
Destacados personajes políticos acompañaron a la Presidenta 
Municipal en su Toma de Protesta de Ley para encabezar la adminis-
tración 2025-2027.

Romina Contreras comprometida a que Huixquilucan siga siendo un  
referente a nivel nacional y uno de los gobiernos mejores calificados del país

*** Los actuales alcaldes de los 125 municipios del Estado de México, entregan cuentas a los ciudadanos, en general con resultados positivos obtenidos a lo largo de tres 
años de gobierno, algunos de ellos fueron reelectos y seguirán gobernando durante la próxima administración.
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ATIZAPÁN DE ZARAGO-
ZA, México.- El Diputado 
local Román Cortés inició la 

entrega del “Sistema de Captación de 
Agua Pluvial”, cuyo objetivo es aprove-
char y reutilizar el agua de lluvia, para su 
uso en sanitarios de planteles escolares 
de Atizapán de Zaragoza y el cual arran-
cara en la Primaria “Emiliano Zapata” 

de la colonia Profesor Cristóbal Higuera.
 Este proyecto, denominado 
“Escuela Ecológica” llegará a 104 
planteles educativos estatales y federa-
les de este municipio, en beneficio de 
una población escolar estimada en más 
de 33 mil alumnos, según lo dio a 
conocer el legislador Cortés Lugo 
durante la ceremonia de lanzamiento 
de este plan.
  “La intención principal es 

cuidar el agua y evitar su desperdicio, 
aprovechándola para su reuso en sani-
tarios de las escuelas, para regar áreas 
verdes y en lo que necesite cada plan-
tel”, expresó el Diputado Román 
Cortés, quien hizo entrega a la Primaria 
“Emiliano Zapata” de un tinaco reco-
lector de 3 mil litros, además de un 
sistema de captación y bombeo que a 
partir de hoy fue instalado en esta 
escuela pública.

Ramón Vazquez R.

Política

Llama Enrique Vargas a gobierno federal a  
implementar Operativo Enjambre en todo el país

VALLE DE MÉXICO.- Con 

llamado al gobierno federal para que 
amplié a los municipios más peligrosos, 
el operativo Enjambre, el vicecoordina-
dor de la fracción parlamentaria del PAN 

en el Senado de la República, Enrique 
Vargas del Villar, reiteró que la situación 
de violencia que se vive en México es 
muy preocupante.
 “El operativo Enjambre que 
se implementó en el Estado de México, 
que derivó en la detención de varios 
servidores públicos presuntamente 
involucrados con bandas delictivas, 
debe ampliarse a todo el país”, sostuvo 
Vargas Del Villar.
 Dijo, que es muy bueno lo 
realizado en la entidad mexiquense, 
pero tiene que estar en otros estados. 
Abundó que no solo se necesita la pre-
sencia del secretario de Seguridad 
Pública Omar García Harfuch, en 
Sinaloa, que no ha ayudado a bajar la 
violencia, sino una estrategia más fuerte 
e inversión en las policías municipales y 
estatales. “Ya vimos que la Guardia 
Nacional no ha dado resultados y no 

entienden que se necesita invertir en las 
policías locales”.  El Senador por el 
Estado de México, Enrique Vargas del 
Villar, lamentó la postura del gobernador 
de Sinaloa, Rubén Rocha, que invita a la 
ciudadanía a que sigan su vida normal, 

cuando todos los días pasan situaciones 
delictivas fuertes que también han pro-
vocado pérdidas millonarias al sector 
productivo y finalizó “lo que se está 
viviendo en el país, es la consecuencia 
de los abrazos y no balazos”.

Ramón Vazquez R.

El legislador del GPPAN, Román Cortés, lanza novedoso proyecto de  
captación de agua pluvial en centros educativos llegará a 104 planteles

*** El Senador de la República señaló que la violencia que se 
vive en México es muy preocupante y parece que el gobierno 
federal no lo entiende “urge una estrategia contundente que 
ayude a recuperar la paz en el país”

Entrega David Parra  
becas escolares a hijos de  
suteymistas de Naucalpan

NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México.- A nombre 
del secretario general del 

SUTEyM sección Naucalpan, Tomás 
Palomares Parra, David Parra Sánchez 
hizo entrega de becas para primaria, 
secundaria y universidad, en donde 
destacó “el  construir lo que hoy es el 
SUTEyM no fue nada fácil, sin embar-
go, gracias al esfuerzo de todas y todos 
ustedes, gozamos de mejores presta-
ciones y eso nos enorgullece”
 El asesor del SUTEYM, 
señaló que de ahí la importancia de 
seguir educando de la mejor manera a 
sus hijos, para poder enfrentar sus 
retos futuros, de reconocer  la constan-
cia y dedicación de los estudiantes.
 Al hacer uso de la palabra, 
Erick Palomares Parra, destacó que “la 
educación, es un gran instrumento en 
la vida que transforma y ayuda a mejo-
rar la visión y perspectiva de la misma, 
así como alcanzar metas, logros y 

sueños, ampliando cualquier panora-
ma que se presente en su camino”, 
dijo.
 Los suteymistas acompaña-
dos de sus hijos,  agradecieron tanto al 
Secretario General en el Estado de 
México,  Herminio Cahue Calderón, a 
Tomás Palomares, a  David Parra, y a los 
secretarios del SUTEyM sección 
Naucalpan, dicha prestación que ayuda-
rá a la educación de sus progenitores.
 La entrega de becas,  se 
desarrolló en la explanada del palacio 
municipal, antes, en el evento protoco-
lario, Ivana Estrada Cuadras, una 
pequeña de tan sólo  7 años de edad y 
en segundo año de primaria con pro-
medio de 9.6, fue la primera en recibir 
de  manos de David Parra, el apoyo 
para poder continuar con su educa-
ción.
 Finalmente, el asesor gene-
ral,  David Parra, reiteró el compromiso 
del SUTEyM de seguir defendiendo las 
conquistas laborales en favor de la 
familia suteymista de Naucalpan.

Ramón Vazquez R.
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NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México.- La fuerza y 
unidad del Sindicato Único 

de Trabajadores del Estado y 
sus Municipios (SUTEyM) sección 
Naucalpan, deriva de su clase traba-
jadora y sin duda alguna que su diri-
gente, el maestro Tomás Palomares 
Parra, seguirá velando por las con-
quistas laborales que son un derecho 
de los miles de suteymistas en este 
importante municipio
 Expresó lo anterior,  David 
Parra Sánchez, asesor general de ese 
gremio sindical, al entregar las llaves 

y documentos de tres vehículos últi-
mo modelo a los ganadores de la rifa 
de los mismos,  que se celebró en días 
pasados durante el festejo del “Día 
del Trabajador Sindicalizado”, celebra-
do en el parque Naucalli, de esta 
localidad.
 Fue en la sede sindical, en 
donde los que tuvieron suerte en la 
tómbola de obtener como premio un 
auto, que Parra Sánchez, les hiciera 
entrega de los mismos.
 Ahí, el asesor afirmó que 
“me es grato hacer  la entrega de 
estos autos de la rifa que se llevó a 
cabo el día del sindicalizado. 
Agradezco el honor de parte del 

Maestro Tomás Alberto Palomares 
Parra, Secretario General del 
SUTEYM Sección Naucalpan y 
Secretario del Exterior del SUTEYM 
y del Maestro Herminio Cahue 
Calderón, Secretario General del 
SUTEYM del Estado de México, para 
entregar en su  nombre tan importan-
te prestación” , dijo.
 Los afortunados en esa 
rifa, fueron Laura Gómez Martínez, 
de OAPAS,  José Manuel Gutiérrez 
Arzate de Tesorería  y Erasmo García 
Gómez, Recursos Materiales, mis-
mos que agradecieron a sus dirigen-
tes el apoyo y la entrega de 
dichos vehículos.

Ganadores de la rifa del “Día del Sindicalizado” del SUTEYM  
Naucalpan reciben sus autos y documentos que acreditan propiedad

Ramón Vázquez R.

*** El próximo 13 de 
diciembre, más de 45 mil 
agremiados mediante votó 

secreto y directo, elegirán a su 
dirigencia.
TLALNEPANTLA DE BAZ, 
México.- La planilla “Unidad 36” que 
encabeza la candidata Mónica Granillo 
Velasco, inició sus actividades arropada 
por más de 7 mil promotores del voto, 
cómo parte del proceso interno para la 
renovación de la dirigencia sindical.
 Fue en el Instituto 
Tecnológico de Tlalnepantla ITTLA, 
dónde Mónica Granillo, acompañada 
por los integrantes de su planilla, 
comenzó sus actividades rumbo a las 

elecciones del próximo 13 de diciem-
bre, cuándo los trabajadores de la 
educación agremiados a la sección 36 
del Sindicato Nacional de Trabajador 
de la Educación SNTE, elijan a su 
próxima dirigencia sindical.
 Ahí, Granillo Velasco, recalcó 
que la fórmula de cercanía y sencillez, 
continuará.
 Es tiempo de mujeres y de 
manera responsable  y con seriedad 
vigilaremos el bienestar de todas y 
todos los maestros, así como de mis  
compañeras de asistencia a la educa-
ción, para que no existan temas de 
violencia laboral y sexual en los centros 
de trabajo, agregó.
 Bajo ese contexto, señaló 
que a partir de hoy 30 de noviembre y 
hasta donde la convocatoria se lo per-

mita, visitará al personal agremiado en 
sus escuelas para dar a conocer de 
forma más amplia su programa de tra-
bajo, pero sobretodo, conocer de viva 
voz las propuestas de índole laboral, 
social, económico y profesional de 
todas y todos los trabajadores.
 “Con dignidad y respeto 
total a las causas de lucha, aumentare-
mos y fortalecernos, nuestros derechos 
laborales y prestaciones, cómo lo han 
sido en los últimos 8 años”, puntualizó.
 Mónica Granillo, ratificó que 
el Programa de basificación, continuará 
con el único propósito de brindar certe-
za laboral a todas las y los trabajadores 
de la educación del Valle de México.
 Por ello y ante la desaparición 
del USICAMM, Granillo Velasco, ade-
lantó que prestará especial atención a la 

nueva propuesta, esa que beneficie 
-dijo- a los maestros en su ingreso, pro-
moción y en sus incentivos.
 Ante los miles de agremia-
dos que respaldan a la planilla “Unidad 
36” que ella encabeza, Mónica Granillo 
Velasco, ratificó su compromiso por 
mantener el impulso de temas sensi-
bles como la salud, educación, deporte, 
recreación, cultura, capacitación y for-
mación sindical.
 Mónica Granillo Velasco, 
señalo que el proyecto que encabeza 

responde a una visión de un sindicato 
moderno que garantiza el protagonis-
mo democrático, transparente, visio-
nario, eficiente e innovador.
 Al hacer el llamado a todo el 
gremio magisterial de la sección 36, 
para seguir fortaleciendo el proyecto 
sindical, Granillo Velasco, enfatizó que 
los trabajadores de la educación del 
valle de México, son el centro de la 
política y acción sindical, “ esa es la 
razón por la que queremos trabajar y 
lograr que en la sección 36.

Más de 7 mil promotores del voto consolidarán  
a Mónica Granillo rumbo a la Sección 36

Ramon Vázquez R.
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*** Tomó  protesta como presi-
dente de la Asociación Civil 
“Proyecto Social de Naucalpan”
NAUCALPAN, México.- Diversos 
sectores de la sociedad civil, federacio-
nes, uniones de comerciantes, grupos 
organizados y partidistas, entre otros, 
que forman parte de la asociación civil,  
“Proyecto Social de Naucalpan” 
(PSN), reiteraron su compromiso de 
participar en el diseño de políticas 
públicas en Naucalpan, durante la 
toma de protesta como  presidente de 
dicha asociación de David Parra 
Sánchez.

 “Proyecto Social de 
Naucalpan”, es un colectivo plural de 
ciudadanos preocupados por el presen-
te y futuro de este municipio, que 
buscan ser protagonistas de la vida 
pública, conjuntando la experiencia de 
expertos en diversas materias para  la 
solución de problemas comunitarios.
 En ese sentido, David Parra 
Sánchez, fundador de la asociación, 
precisó que “hoy la nueva forma de 
hacer política, es a partir de la organiza-
ción social que exige y demanda solu-
ciones a sus necesidades más apre-
miantes”, dijo.
 El luchador social, reitero 
que “es fundamental que la ciudadanía 

se involucre y participe en la toma de 
decisiones, que hoy por hoy, juntos 
trataremos de resolver”, abundó.
 Subrayó, que hoy es el 
momento  de bajar más al territorio 
naucalpense,  en donde se retroalimen-
ta la vida comunitaria en sus anhelos y 
esperanzas.
 Integrantes de PSN, entre 
ellos, Enrique Jacob, Agustín Belgorere, 
Daniel del Castillo, Héctor Sosa, Juan 
Olivas, Cuitláhuac Anda, Abraham 
Govea, Alfredo Oropeza, Anselmo 
García y Jazmín Pliego,  entre muchos 
otros, destacaron que “hoy la sociedad 
civil, es y será fundamental en 
Naucalpan “, concluyeron.

La sociedad civil, importante en la  
Toma de decisiones: David Parra

Ramón Vázquez R.

*** Destacó que Delfina Gómez 
tiene en la CATEM una mano amiga 
para el impulso permanente de la 
productividad en el Estado de 
México, aseguró en Tlalnepantla el 
diputado federal Pedro Haces 
Barba.
TLALNEPANTLA DE BAZ, México.- 
Al tomar protesta a la nueva dirigencia 
estatal de la Federación Autónoma de 
Trabajadores y Empleados de la entidad 
(FATEEMEX) para el periodo 2024-
2030, que encabezará José Reynol 
Neyra González, el representante popu-
lar hizo un reconocimiento público a las 
y los empresarios mexiquenses por 

garantizar que los factores de produc-
ción estén en armonía.
 El también líder nacional de la 
Confederación Autónoma de 
Trabajadores y Empleados de México 
(CATEM) reiteró que durante su nueva 
gestión al frente de la central obrera que 
concluye en 2030 trabajará por enri-
quecer el valor de la mano de obra del 
país.
 Frente al secretario del 
Trabajo del gobierno del Estado y repre-
sentante de la titular del Ejecutivo,  
Delfina Gómez Álvarez, el diputado 
Haces Barba subrayó que los afiliados a 
esta organización son los soldados del 
segundo piso de la Cuarta 
Transformación.
 Por su parte, Reynol Neyra 

destacó e n su primer mensaje como 
dirigente estatal de FATEEMEX el reno-
vado impulso del movimiento sindical 
en México, el cual -dijo- se caracteriza 
por tener al trabajador como centro de 
sus esfuerzos y acciones.

 A su vez, el secretario 
Norberto Hernández reconoció que a 
doce años de su fundación, la CATEM 
tiene afiliados a 1,190 sindicatos, lo que 
la convierte en la central obrera más 
grande del país.

 Antes, el alcalde electo de 
este municipio, Raciel Pérez Cruz dio la 
bienvenida a los presentes, para luego 
enfatizar que México vive movimientos 
de cambio y transformación en todos 
los ámbitos.

“CATEM es la mano amiga para el impulso permanente  
de la productividad en el Edomex”: Pedro Haces Barba 

Ramón Vázquez R.
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Convoca Cristina Ruiz a la unidad del priismo  
mexiquense para enfrentar  desafíos

***El dirigente nacional 
del PRI, Alejandro More-
no Cárdenas, aseguró que 
con el liderazgo y trabajo 

de Cristy Ruíz, se fortalecerá el tri-

color en la entidad mexiquense.
TOLUCA, México.--” Vamos a enfren-
tar cualquier desafío y devolveremos al 
priismo mexiquense el gran orgullo que 
por años tuvo”, afirmó categóricamen-
te la senadora Cristiana Ruiz Sandoval, 
luego de asumir la presidencia del trico-
lor en la entidad.

 Lo anterior, después de que 
el Comité Ejecutivo Nacional del PRI, 
la nombró a ella y a Brenda Alvarado 
Sánchez, como presidenta y secreta-
ria general respectivamente, del priis-
mo mexiquense.
 Cristy Ruíz, luego de agrade-
cer a la dirigencia nacional por la confian-
za para trabajar en beneficio de las y los  
habitantes del Estado de México convo-
có a los priístas  a la unidad del partido.
 La nueva dirigente estatal del 
PRI, enfatizó que hoy más que nunca, la 
unidad y compromiso del priismo, serán 
fundamentales para alcanzar los objeti-
vos trazados y seguir sirviendo de ma-
nera cercana a los mexiquense.
 Manifestó que para esta diri-
gencia “todas y todos son y serán pieza 
valiosa para construir a nuestro gran Parti-
do, pero hay algo clave que debemos te-
ner, un profundo amor al PRI, porque solo 
se defiende lo que se ama y hoy estamos 

aquí para defender y fortalecer al PRI”.  
  “Somos una gran familia y 
como toda familia  existen diferencias, 
pero es alli donde encontramos el como 
enriquecer a nuestro partido y logramos 
construir consensos. Aquí están los que 
aman y defenderán al PRI, los otros ya 
sabemos dónde están”, puntualizó.  
 A la militancia pidió tener la 

seguridad de que la dirigencia, que es de 
todas y todos, va a  enfrentar cualquier 
desafío, por más duro que sea. 
 Por su parte, el dirigente na-
cional Alejandro Moreno Cárdenas dijo 
estar  seguro de que el liderazgo y traba-
jo incansable de la nueva dirigencia for-
talecerá al partido y estarán a la altura de 
las necesidades del pueblo mexiquense.

Destaca Armando Navarrete la transformación de  
Nicolás Romero que hoy es referente en finanzas sanas

NICOLÁS ROMERO, México.- Al 
presentar su Tercer Informe de Gobier-
no, el alcalde Armando Navarrete López 
aseguró que en 6 años de gestión se 
hizo historia al devolverle al municipio 
su grandeza y poner en el centro de toda 
acción gubernamental a los ciudadanos, 
destacando que hoy este municipio es 
referente en finanzas sanas. 
 Durante el acto efectuado en 
la Unidad Cultural y Deportiva Azquil, 
en la Séptima Sesión de Cabildo So-
lemne, Navarrete López indicó que con 
plena conciencia en Nicolás Romero se 
hizo lo propio “y lo hicimos letra viva”. 

 Añadió que en estos dos 
trienios se desterró la corrupción y los 
privilegios del gobierno y, gracias a la 
confianza de los ciudadanos, se duplicó 
el presupuesto anual del municipio, que 
pasó de 750 millones de pesos a más de 
mil 500 millones. 
 Destacó los grandes retos, 
como la deuda de 600 millones de pe-
sos por concepto de laudos laborales de 
los cuales, gracias a una férrea disciplina 
fiscal, hoy solo quedan por pagar 28 
millones. Refirió que el Ayuntamiento 
actualmente cuenta con la calificación 
crediticia “A”. 
 El presidente municipal recor-
dó que desde el inicio de su gobierno se 
trazó el objetivo de hacer de Nicolás Ro-

mero una Ciudad de Derechos y Liber-
tades donde todo ser sintiente pudiera 
vivir con dignidad. 
 En cuanto a la infraestructura 
urbana, señaló que se atendieron las via-
lidades que estuvieron abandonadas du-
rante décadas, con intensas acciones de 
pavimentación y una Mega Jornada de 
Bacheo con la que se aplicaron mil 500 
toneladas de mezcla asfáltica en caliente 
y 180 toneladas en frío. 
 Además, se sustituyeron re-
des de drenaje y alcantarillado, en bene-
ficio de más de 3 mil familias, así como 
trabajos de mantenimiento correctivo 
en 25 pozos, para ofrecer un mejor su-
ministro del vital líquido y se llevó a cabo 
la rehabilitación integral de los tanques 
de almacenamiento de agua potable 
del Fraccionamiento Hacienda Santo 
Tomás, el de la colonia San Miguel Hila 
y también se realizó la construcción de 
Tanque de Almacenamiento para Agua 
Potable en el conjunto Urbano Hacien-
da Santo Tomás y en la colonia Flores 
Magón. 
 Por su parte, Alma Diana Ta-
pia Maya, directora general de la Comi-
sión Estatal de Parques Naturales y de 
la Fauna (y representante personal de la 
gobernadora Delfina Gómez Álvarez) re-
conoció que “este gobierno lo hizo muy 
bien y el presidente municipal ha demos-
trado que el cambio verdadero en Nico-

TECÁMAC, México.- Con 
una inversión de 2 millo-
nes 842 mil 685 pesos, la 

presidenta municipal Rocío Miguel 
Hernández, entregó arcotecho en 
el Centro de Bachillerato Tecnoló-
gico  (CBT) 2 Carlos Pichardo, con 
lo que refrenda su compromiso de 
trabajar en beneficio de las nuevas 
generaciones, que son el futuro de 
Tecámac. 
 Esta obra beneficiará a 
cerca de 2 mil 600 estudiantes en 
ambos turnos, destacó la alcaldesa y 
puntualizó que durante los últimos 
años se han realizado diferentes 
obras que fortalecen la infraestruc-
tura educativa, que mejoran el desa-
rrollo integral de los jóvenes.
 Con la presencia de inte-
grantes del cabildo, el diputado local 
Samuel Hernández, la tercera regi-
dora y presidenta municipal electa, 
Rosi Wong, así como autoridades 
escolares, docentes y padres de fa-
milia, precisó que el municipio con-
tinuará trabajando en favor de los 

niños y jóvenes.
 “Seguimos trabajando con 
el mismo compromiso y corazón que 
nos caracteriza, este arcotecho es un 
ejemplo del esfuerzo conjunto entre 
gobierno y comunidad para brindar 
mejores oportunidades a las nuevas 
generaciones”, señaló.
 Asimismo, expresó su re-
conocimiento a los maestros, padres 
de familia y estudiantes por su de-
dicación y esfuerzo, subrayando que 
la educación es una prioridad para su 
administración.
 Miguel Hernández, men-
cionó otras obras realizadas durante 
la administración municipal, como la 
construcción de aulas, rehabilitación 
de módulos sanitarios y espacios 
recreativos, todas orientadas a me-
jorar la infraestructura educativa del 
municipio.
 “Estamos construyendo 
un mejor futuro para nuestros jóve-
nes, quienes son la base del progreso 
de nuestra comunidad. Aunque aún 
hay retos por cumplir, estamos se-
guros de que, con esfuerzo conjunto 
podremos superarlos”, concluyó la 
alcaldesa.

Ramon Vázquez R.

Ramón Vázquez R.

Entregan alcaldesa Rocío Miguel  
arcotecho en el CBT 2 de Tecámac 

que beneficia a 2 mil 600 Estudiantes
Jessica Gervacio Gervacio
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*** La Oficial Mayor del 
Gobierno del Estado de 
México, Trinidad Franco 

Arpero, dijo que el pueblo 
no se equivoca y que las y los ati-
zapenses refrendaron la confianza 
en Pedro Rodríguez por su buen 
gobierno.
ATIZAPÁN DE ZARAGOZA, Méixo.- 
Al entregar su Tercer Informe de Gobier-
no, el Alcalde Pedro Rodríguez Villlegas, 
destacó que en tres años transformó al 
municipio con mejores obras y servicios 
públicos, mejor desarrollo social y segu-
ridad, incluso se pudo convertir a Ati-
zapán en el municipio más seguro del 
Estado de México.
 En Sesión Solemne de Cabil-
do, ante los miembros del Ayuntamien-
to y la Oficial Mayor del Gobierno mexi-
quense, quien acudió en representación 
de la Gobernadora Delfina Gómez Álva-
rez, Rodríguez Villegas, remarcó que en 
tan solo tres años se concretó una ad-

ministración de resultados en seguridad, 
obras de infraestructura, servicios públi-
cos, desarrollo social y económico, por 
lo que la Oficial Mayor del Gobierno del 
Estado de México, Trinidad Franco Ar-
pero, dijo que el pueblo no se equivoca 
y que las y los atizapenses refrendaron 
la confianza en Pedro Rodríguez por su 
buen gobierno.
  “Cabe destacar que después 
de tres años de implementar la estrate-
gia con trabajo, combatiendo de frente 

a la inseguridad y con cero tolerancia a 
la corrupción, hemos logrado que la En-
cuesta Nacional de Seguridad Pública 
Urbana del INEGI, nos coloque como 
el municipio con la mejor percepción de 
seguridad del Estado de México, ya que 
registramos un descenso considerable 
del 24.4% de la percepción de insegu-
ridad en la población en estos tres años.
 Este trabajo, destacó que 
se ha logrado con la compra de 236 
patrullas, aumentos de salario a las y 

los policías, ascensos de grado, mayor 
equipamiento, mejor capacitación, 
adaptación de un gimnasio para una 
mejor preparación física, prácticas de 
tiro, colocación de 1,220 cámaras de 
video vigilancia, un mejor C4, un gim-
nasio y el trabajo conjunto con la Se-
cretaría de Marina Armada de México 
y la Guardia Nacional, corporaciones a 
las que les agradeció especialmente su 
desempeño para dar mayor seguridad 
a la ciudadanía.
 Por otra parte, enfatizó que 
se concretó un Gobierno de Resulta-
dos en Obras y Servicios Públicos que 
dieron una mayor movilidad y benefi-
cios a la población con obras de impac-
to regional que ha beneficiado a alre-
dedor de dos millones de habitantes, 
sin deuda pública.
 En cuanto a Servicios Pú-
blicos, dijo que se mejoró la imagen 
de Atizapán de Zaragoza y se logró la 

instalación de 20 mil nuevas lumina-
rias LED en avenidas, calles, puentes 
peatonales, parques infantiles, escuelas 
y otros espacios públicos. Además, se 
recuperaron 84 espacios recreativos 
y se atendieron a más de 91 escuelas 
en el territorio municipal y se instalaron 
ejercitadores en diversos parques mu-
nicipales.
 En materia de Desarrollo So-
cial, destacó que la ciudadanía es y será 
siempre la prioridad para brindar be-
neficios que contribuyan a mejorar su 
calidad de vida y contribuir al mejora-
miento de su vida cotidiana. Agradeció 
a su esposa, la Presidenta Honoraria del 
DIF, Patricia Arévalo Rubio por la im-
plementación de programas a favor de 
las personas.
  “Hoy, contamos con un 
DIF que atiende con calidad y calidez 
a la población, en apoyo a la economía 
de  las familias de Atizapán, se creó el 
programa Comedores Comunitarios, 
donde en 43 espacios ubicados en 
distintas colonias del municipio, se han 
servido más de un millón setecientas 
mil comidas calientes estos tres años”, 
expuso el Alcalde.
 “Atizapán Sin Trabajo Infantil 
ha sido galardonado durante los 3 años 
de este Gobierno, una política pública 
exitosa y reconocida a nivel internacio-
nal, nacional y estatal. El objetivo es lo-
grar que los niños regresen a la escuela 
en lugar de estar trabajando”, externó.
 En el rubro de Gobierno Di-
gital, destacó que Atizapán de Zara-
goza ha avanzado  hacia un municipio 
moderno, innovador y vanguardista, 
digitalizando sus procesos administra-
tivos.
 Finalmente, en materia de 
desarrollo económico, destacó la inver-
sión de la empresa Blue Giant en Ati-
zapán de Zaragoza con una inversión 
nacional y extranjera por 800 millones 
de pesos; generando 160 empleos de 
inicio, contemplando ofertar 500 va-
cantes una vez iniciando operaciones.
 Abordó la problemática de la 
crisis hídrica que afecta a la Zona Me-
tropolitana del Valle de México, que 
también afectó de manera directa a 
Atizapán de Zaragoza y reveló que se 
reciben en promedio 420 litros por se-
gundo, menos de la mitad de lo que se 
recibía en el año 2022.

Jessica Gervacio Gervacio

“Transformamos Atizapán de Zaragoza con  
mejor seguridad obras y servicios”; destaca  

Pedro Rodríguez en su Tercer Informe de Gobierno
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*** La presidenta muni-
cipal, rindió su Tercer In-
forme de Gobierno, don-

de dio cuenta de los logros de la 
administración 2022-2024, en 
rubros como seguridad, salud, 
educación, infraestructura, desa-
rrollo social y económico, entre 
otros
HUIXQUILUCAN DE DEGOLLA-
DO, México.- “Cumplimos al 100 
por ciento los compromisos asumi-
dos al inicio de esta administración, 
puntualizó la presidenta municipal, 
Romina Contreras Carrasco, al rendir 
su Tercer Informe de Gobierno, donde 
señaló que “los ciudadanos huixqui-
luquenses nos evaluaron para darnos 

su respaldo y confianza en la pasada 
jornada electoral y, así, ser reelecta 
como presidenta municipal, para se-
guir sirviendo con vocación y amor a 
Huixquilucan. Sigamos Avanzando, 
para que Huixquilucan siga siendo el 
mejor municipio de México”.
 Durante la Tercera Sesión 
Solemne de Cabildo, celebrada en el 
Palacio Municipal, la presidenta mu-
nicipal, Romina Contreras destacó las 
acciones que realizó durante su ter-
cer año como presidenta municipal 
de Huixquilucan, en materia de segu-
ridad, educación, salud, infraestruc-
tura, desarrollo social y económico, 

finanzas, entre otros.
 Ante el director general del 
Comité de Planeación para el Desarro-
llo del Estado de México (Copladem), 
Rafael Flores Mendoza; y de Liliana 
Goyas Trejo, comisionada ejecutiva de 
la Región XV Naucalpan de la Subse-
cretaría de Desarrollo Municipal del 
gobierno estatal, destacó logros impor-
tantes en materia de seguridad, donde 
se redujo 18 por ciento la incidencia de 
delitos de alto impacto; el municipio 
conserva finanzas sanas, y privilegia la 
salud, educación y alimentación de los 
huixquiluquenses..

 “Con orgullo, concluimos 
este tercer año de un gobierno hu-
manista, con visión de futuro. Hemos 
fortalecido el tejido social, a través de 
cada política pública y acción de go-
bierno, manteniendo a Huixquilucan 
como un referente nacional. 
 En materia de educación, in-
formó que, a través de “Acción por la 
Educación”, se rehabilitaron casi 100 
escuelas públicas de todos los niveles 
educativos, beneficiando a más de 30 
mil alumnos, para que continúen con 
su formación académica con más y 
mejores oportunidades. Asimismo, se 

entregaron más de 14 mil becas a es-
tudiantes de todos los niveles educati-
vos, del programa “Sigamos Avanzan-
do por la Educación”.
 Como parte de los logros 
obtenidos de este tercer año, Romina 
Contreras, expresó que, en el rubro 
de tejido social, se implementaron 
diversas acciones para reducir las bre-
chas de la desigualdad social, pobre-
za y vulnerabilidad, como la entrega 
de más de dos millones de raciones 
alimentarias; se repartieron más de 
115 mil despensas y más de 50 mil 
apoyos sociales a grupos vulnera-
bles, a través de las tarjetas “Fami-
liar”, “Mamá Soltera”, “Tarjeta Joven”, 
“Tarjeta Plateada” y “Huixquilucan 
Contigo”.
 Cabe destacar que el buen 
manejo de los recursos financieros 
permitió que, por tres años conse-
cutivos, Huixquilucan elevara su ca-
lificación crediticia, al no contratar 
deuda o créditos, tener gobernanza y 
ser un municipio seguro, por lo que la 
calificadora HR Ratings incrementó la 
calificación de HR AA- con perspecti-
va positiva a HR AA con perspectiva 
estable; mientras que Fitch Ratings 
también aumentó la calificación, al 
pasar de A con perspectiva positiva a 
A+ con perspectiva positiva.

Ramón Vázquez R.
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*** La presidenta muni-
cipal entregó su Tercer 
Informe de Gobierno, en 

el que destacó el intenso trabajo 
que parecía imposible al princi-
pio de su administración.
NAUCALPAN DE JUÁREZ, Méxi-
co.- “En tres años de intenso traba-
jo se logró lo que parecía imposible: 
reestructurar la administración mu-
nicipal, rescatar la hacienda pública, 
establecer nuevas reglas financieras 
y dar forma a un gobierno funcio-
nal, todo a favor de los habitantes 
del municipio”, destacó la alcaldesa 
Angélica Moya Marín al entregar de 
manera física y digital su Tercer In-
forme de Gobierno a los integrantes 
del Cuerpo Edilicio y al representan-
te personal de la gobernadora Del-

fina Gómez Álvarez, el director ge-
neral del Comité de Planeación para 
el Desarrollo del Estado de México 

(Copladem), Rafael Flores Medina.
  “Hoy Naucalpan tiene un 
mejor gobierno que el que recibimos 
en 2022, un gobierno con finanzas 
sanas, con una administración más 
eficiente y con herramientas reno-
vadas para enfrentar los desafíos”, 
afirmó Moya Marín durante la Vigé-
sima Segunda Sesión Extraordinaria 
de Cabildo, Solemne Quinta, en el 
que realizó el acto.
 Añadió que “no obstan-
te, por su diversidad y complejidad 
Naucalpan tiene y seguirá teniendo 
grandes retos por delante, entre es-
tos desafíos se encuentra uno que 
debe ser un compromiso perenne: 
Seguir trabajando sin descanso para 
los naucalpenses. Estoy segura de 
que ese será el motor que nos lleva-
rá a un mejor municipio”.
 La alcaldesa agradeció a 
la ciudadanía y a los integrantes del 
Cuerpo Edilicio por el apoyo brin-
dado para alcanzar las metas esta-
blecidas, lo que permitió construir 
un gobierno ordenado y eficaz que 
procura el bienestar de los naucal-
penses, “sin duda tuvimos desafíos, 
momentos difíciles donde parecía 
que los obstáculos eran más gran-
des que nuestras capacidades. Pero 
siempre mantuvimos tres herra-
mientas fundamentales: Voluntad, 
paciencia y profesionalismo”.
 Moya Marín mencionó 
que “gracias a estos recursos ade-
cuamos el gobierno a los retos ac-
tuales, trabajando de manera orde-
nada, en gabinetes, implementando 
procesos eficientes, transparentes 
y profesionales. Emprendimos un 
proceso de saneamiento financiero 

riguroso, lo que nos permitió recu-

perar la salud económica de nuestro 
municipio”.
 Flores Medina, a nombre 
de la gobernadora Delfina Gómez, 
reconoció el trabajo realizado por 
la administración municipal. “Sabe-
mos que este gobierno municipal lo 
hizo bien, que se tomaron buenas 

decisiones por el bienestar de esta 

comunidad”, expresó el funcionario 
y concluyó: “A usted, presidenta 
municipal Angélica Moya Marín, 
mucha suerte y éxito en sus siguien-
tes encargos. Estamos seguros de 
que lo hará con la frente en alto por 
la contribución que ha hecho para su 
municipio y a su estado”.

“Naucalpan tiene un mejor gobierno que el  
que recibimos, con finanzas sanas, con una  

administración más eficiente”: Angélica Moya
Narciso Rodríguez
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 *** Bajo el lema, “3 años 
Trabajando para Servirte”, y 
dando continuidad a las 

políticas públicas desde el primer 
día de la actual administración, el 
municipio resurge como uno de los 
más importantes a nivel estatal
TLALNEPANTLA DE BAZ, Méxi-
co.- “Se consolida a Tlalnepantla como 
una ciudad próspera, de oportunidades, 
con crecimiento social y con las garan-
tías de seguridad que la población 
demanda”, destacó el presidente munici-
pal, Marco Antonio Rodríguez Hurtado 
al rendir su Tercer Informe de Gobierno 
en el que detalló cada uno de los resulta-
dos obtenidos.
 Ante el coordinador de 
Servicios de Salud del ISSEMYM, 
Antonio Jaymes Nuñez, quien asistió en 
representación de la Gobernador del 

Estado de México, Delfina Gómez 
Álvarez, el alcalde resaltó que en 3 años 
se ha hecho mucho en beneficio de la 
gente, con la finalidad de tener justicia y 
bienestar.
  “A fin de dar cumplimiento a 
lo dispuesto por el artículo 128, entrego 
el informe por escrito y por medio elec-
trónico, de las labores realizadas en la 
actual anualidad. En tres años de gobier-
no, hemos dado continuidad y estamos 
cumpliendo cada uno de los objetivos 
trazados, donde los hechos dicen más 
que las palabras, agradezco al represen-
tante de la gobernadora y desde aquí 
mando un saludo a la Maestra Delfina, 
por su confianza y respaldo”, enfatizó 
Tony Rodríguez.
 Como parte de su informe de 
resultados, Tony Rodríguez destacó que 
en Tlalnepantla durante los últimos tres 
años se ha trabajado por un municipio, 
seguro, resiliente y sostenible con una 
inversión superior a los 677 millones de 
pesos en obras públicas e infraestructura 
social; durante el actual año se realizaron 
34 obras de alto impacto con una inver-

sión de 205.6 millones de pesos, en los 
3 años de gestión se invirtieron 36.9 
millones beneficiando a un total de 56 
instituciones educativas, fortaleciendo la 
infraestructura escolar.
 En tres años con el programa 
de pavimentación con concreto hidráuli-
co y asfáltico, se alcanzó más de 1 millón 
de m2 de repavimentación, 167 mil m2 
en bacheo en vialidades primarias y 
secundarias y 2 millones de metros linea-
les a guarniciones. En materia ambiental 
se realizaron  el reciclatón, la feria expo 
ambiental y este año se hizo el manteni-
miento de más de 1 millón de m2 de 
áreas verdes, más de 500 árboles derri-
bados en peligro de colapso, los cuales se 
repusieron.
 El Programa de Recuperación 
de Espacios Públicos ha beneficiado a 
más de 249 mil 545 habitantes, se 
implementó tecnología led en la red 
local, mejorando la iluminación, más de 
44 mil nuevas luminarias.
 Para garantizar la continuidad 
y calidad en el suministro de agua,  a 
través del OPDM, se invirtió más de 115 

millones de pesos en infraestructura 
hidráulica en el presente año, se entrega-
ron 3 mil 961 tinacos, así como perfora-
ción, equipamiento y puesta en marcha 
del pozo Pirules y pozo Tepeolulco, se 
perforaron 7 pozos que en unos días 
estarán en funcionamiento y se rehabili-
taron 55 cisternas en las unidades habi-
tacionales.
 Se rehabilitaron los comedo-
res comunitarios, los cuales han otorga-
do más de 860 mil comidas y desayu-
nos, se han pintado 27 unidades habita-
cionales, se ha dado continuidad al pro-
grama de “Fortalecimiento Educativo”, 
el Programa de “Becas” que ha benefi-
ciado a 10 mil estudiantes.
 Se han realizado 98 ediciones 
de las caravanas por “Tu  Salud”, suman-
do 106 mil 200 servicios gratuitos, con 
el programa “Salud y Educación de 
Díez” visitando en este año 30 primarias 
y más de 13 mil 390 servicios. Continuó 
el programa de “Prevención de las 
Adicciones”, la “Estrategia Municipal 
para la Prevención del Embarazo”, la 
“Estrategia Municipal para el Cuidado 

Animal” y se construyeron 3 clínicas 
veterinarias de primer nivel.
 En materia de seguridad con-
tinuaron los operativos intermunicipales, 
se implementó tecnología avanzada en 
los dos C4 que se tienen, se adicionaron 
978 cámaras, contando hoy con 3 mil 
083 cámaras en total, hoy se tienen 
392 Botones de Emergencia, se imple-
mentó el programa de Alarmas Vecinales, 
se reintegró a sus familias a 66 mujeres 
desaparecidas, se llevaron a cabo 422 
operativos de la Policía Municipal.
 Mil, 100 operativos de seguri-
dad  en coordinación con los tres niveles 
de gobierno, 238 detenciones en lo que 
va del año, 26 operativos del programa 
“Conduce sin Alcohol”, en tres años se 
han llevado a cabo 735 Mesas por la Paz.
 Al momento de su participa-
ción Antonio Jaymes Nuñez, refirió, “es 
un gran hombre, y es de grandes hom-
bres saber agradecer, porque es extraor-
dinario escuchar que usted se refiera así 
de los  hombres y mujeres de 
Tlalnepantla. Hoy es un honor acompa-
ñarlo en este acto protocolario, al tiempo 
que les extiendo un saludo de la 
Gobernadora Delfina Gómez Álvarez, 
hoy nos reunimos para escuchar los 
resultados por un gran equipo, que este 
acto sirva para trascender colores, por-
que la prioridad es el bienestar del pue-
blo, porque gobernar es servir. Desde el 
Gobierno estatal, trabajamos de la mano 
con los municipios, sin colores ni partidos 
y seremos respetuosos de la autonomía 
municipal, también quiero destacar el 
apoyo que desde el Gobierno Federal se 
ha brindado a los municipio, lo cual nos 
permite ayudar a las necesidades más 
apremiantes, reafirmamos desde el 
Gobierno Estatal el trabajar hombro a 
hombro con todos y cada uno de  los 
municipio”.

Destaca Marco A. Rodríguez” Tlalnepantla como una ciudad próspera, 
de oportunidades, con crecimiento social y con garantías de seguridad”

Ramon Vázquez R.
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*** En representación 
de la Gobernadora Cons-
titucional del Estado de 

México, Delfina Gómez 
Álvarez, el Secretario General del 
Gobierno mexiquense, Horacio 
Duarte, tomo protesta al alcalde y 
reconoció el trabajo que en mate-
ria de seguridad se ha realizado en 
Atizapán de Zaragoza
ATIZAPÁN DE ZARAGOZA, Mé-
xico.- Con el firme compromiso de 
continuar con mayor y mejor seguridad, 
Pedro Rodríguez Villegas, rindió protesta 
como Presidente Municipal para el pe-
riodo administrativo 2025-2027, con 
lo que pasara a la historia al ser tres veces 
alcalde de este municipio, reelecto por el 
voto ciudadano.
 Ante unas 5 mil personas, en 
Sesión Solemne de Cabildo, el alcalde 
mencionó que se continuará con la re-
muneración justa y la capacitación con-
tinua y especializada, con un enfoque de 

ética y valores positivos, y recordó que lo 
respalda la experiencia adquirida en los 
periodos 2013-2015 y 2022-2024.
 Detalló que actualmente en-
cabeza una Administración que ha sido 
capaz de llevar a Atizapán de Zaragoza 
de uno de los municipios más inseguros, 
al de mejor percepción de seguridad a ni-
vel nacional, de acuerdo con la Encuesta 
Nacional de Seguridad Pública Urbana 
del INEGI, que señala un descenso con-
siderable del 24.4% de la percepción de 

inseguridad por parte de la población.
 En materia de obras públi-
cas, destacó la inversión de 2 mil millo-
nes en la renovación de diversas calles 
y avenidas, en educación dijo que en el 
gobierno que está por concluir se invirtió 
en infraestructura educativa más de 62 
millones de pesos en la rehabilitación de 
núcleos sanitarios, aulas, canchas, arco-
techos y techumbres, así como la rehabi-
litación de 15 aulas y la construcción de 
7 aulas nuevas en diferentes escuelas del 

municipio, “en los siguientes tres años 
triplicaremos la inversión a 200 millones 
de pesos para atender a las escuelas”.
 En materia hídrica, externó 
que la sequía de años en el Estado de 
México provocó el peor almacena-
miento en la historia del Sistema Cut-
zamala, del cual Atizapán de Zaragoza 
se abastece en más del 70%, este sis-

tema llegó a tener tan solo 27 % por 
ciento de su capacidad en el mes de 
julio. La consecuencia de lo anterior, 
fue que la CONAGUA a través de la 
Autoridad Estatal del Agua, encarga-
da de suministrar el agua del Sistema 
Cutzamala, redujo  paulatinamente el 
aprovisionamiento del vital líquido, du-
rante los últimos 2 años.

Pedro Rodríguez rinde protesta como Presidente  
Municipal de Atizapán por tercera vez

*** La próxima alcaldesa 
adelantó que se amplia-
rán los programas en ma-
teria de salud, educación 

y bienestar social.
NICOLÁS ROMERO, México.- Al 
rendir protesta para el periodo 2025-
2027, la próxima alcaldesa Yoselin 
Mendoza afirmó que a partir del prime-
ro de enero de 2025 ejercerá un Go-
bierno de Acción que Transforma, que 
se caracterizará por trascender las ofi-

cinas y trabajar de manera directa con 
la ciudadanía, porque será una admi-
nistración de territorio, no de escritorio, 
cercana a las y los nicolasromerenses.
 Durante la Octava Sesión 
Solemne de Cabildo, efectuada en el 
Teatro Centenario, dejó en claro que 
estrechará el contacto con la población 
y guiará sus acciones con cinco ejes 
rectores vinculados entre sí: bienestar 
para todos, sostenibilidad ambiental, 
prosperidad, paz y gobierno innovador. 
 Tras reconocer la fecunda 
labor del alcalde actual Armando Na-

varrete López, a quien calificó como su 
mentor y el artífice del cambio verda-
dero en el municipio, fue contundente 
en expresar que la transformación es 
posible e inevitable “desde el enten-
dido de que todos participamos como 
colectividad, colmados de esperanza, la 
esperanza de llegar hasta donde antes 
no ha sido posible alcanzar, con lo que 
se tenga, como se pueda, como es la 
enseñanza juarista, pero con esa ener-
gía que solo la unidad de los nicolasro-
merenses es capaz de producir”.
 Añadió que acción es parti-

cipar de la gestión del hospital regional 
del IMSS, mismo que comenzará a edi-
ficarse próximamente, así como de la 
construcción de comedores y tortille-
rías municipales, ampliando su cober-
tura; establecer clínicas integrales para 
atención de infantes, impulsar becas 
estudiantiles, fortalecer la equidad e 
igualdad de oportunidades entre hom-
bres y mujeres, recuperar las presas de 
La Colmena y San Ildefonso, además 
de buscar estrategias para producir 
electricidad limpia.
 Por su parte, el titular de la 

Consejería Jurídica estatal y represen-
tante personal de la gobernadora, Del-
fina Gómez Álvarez, Jesús George Za-
mora, destacó que en Nicolás Romero 
es un ejemplo vivo de la manera en 
que se puede transformar un munici-
pio, un estado y un país, demostrando 
que el cambio verdadero se construye 
desde abajo. “Estos 6 años con Ar-
mando Navarrete y que de forma muy 
meritoria retomará Yoselin Mendoza, 
es el ejemplo del buen trabajo que po-
demos hacer como sociedad”.   
 Cabe mencionar, que el 
cabildo para el periodo 2025-2027 
estará integrado de la siguiente forma: 
Yoselin Mendoza Ramírez, presidenta 
municipal; Felipe de Jesús Martínez 
Gómez, síndico; Geraldina García Me-
neses, primera regidora; Arturo Nava 
Alanís, segundo regidor; Rosario Bau-
tista Osorio, tercera regidora; Jonathan 
Rosas García, cuarto regidor; Mirely Ro-
mero Aceves, quinta regidora; Cynthia 
Selene Cruz Alcántara, sexta regidora; 
Humberto Cáceres Domínguez, sép-
timo regidor; Chantal Naomi Osnaya 
Escobar, octava regidora y Edith Her-
nández Domingo, novena regidora.

Ramon Vázquez R.

Yoselin Mendoza asegura que ejercerá un gobierno de  
acción que transforma, cercano y enfocado a los ciudadanos

Ramon Vázquez R.
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*** Destacados personajes 
políticos acompañaron a 
la Presidenta Municipal en 

su Toma de Protesta de Ley para 
encabezar la administración 2025-
2027.
Huixquilucan DE DEGOLLADO, 
México.-  “En la administración que 
concluye no les fallé, lo digo con la fren-
te en alto. Y delante de todos ustedes, 
nuevamente lo digo: ¡no les voy a fallar! 
Retribuiré su confianza, tengan la cer-
teza de que haré todo lo que esté a mi 
alcance para que Huixquilucan se man-
tenga como un municipio próspero y 
ejemplo en todo el país”, recalcó Romina 
Contreras.
 Efectivamente, al rendir pro-
testa de ley para encabezar la adminis-
tración 2025-2027, y convertirse en 
la primera presidenta municipal mujer 
reelecta de Huixquilucan, Romina Con-
treras Carrasco, convocó a todos los sec-

tores de la sociedad a trabajar en unidad 
para que el municipio siga avanzando, 
pues, con la suma de esfuerzos de todos 
los huixquiluquenses, esta demarcación 
continuará siendo un referente a nivel 

nacional y uno de los gobiernos mejor 
calificados del país.   
 Ante el secretario de Finan-
zas del Gobierno del Estado de México, 
Óscar Flores Jiménez; el Senador de la 
República, Enrique Vargas del Villar; el 
presidente nacional del Partido Acción 
Nacional (PAN), Jorge Romero Herre-
ra; senadores, diputados, miembros del 
Comité Ejecutivo Nacional del PAN, al-
caldes y presidentes municipales, líderes 

sociales, representantes religiosos, así 
como de sus hijas, entre otros invitados, 
Romina Contreras, afirmó que el es-
fuerzo emprendido desde el año 2016, 
ha permitido que Huixquilucan siga 
creciendo y avanzando, y se consolide 
como un municipio de oportunidades y 
desarrollo para todos los que viven en la 
localidad.
 La alcaldesa destacó varios 
de los ejes bajo los cuales seguirá tra-

bajando para mejorar vialidad, servicios 
de salud, finanzas, educación, empleo, 
seguridad pública, entre otros, destacan-
do “que nuevamente quede claro, aquí 
no hay ni habrá impunidad para nadie: 
quien cometa un delito, será castigado”, 
reiterando que Huixquilucan seguirá 
siendo un municipio seguro.
 Recordó que desde 2016, 
Huixquilucan cuenta con un óptimo 
manejo financiero, reconocido a nivel 
internacional y nacional, por lo que 
señaló mantendrá las políticas públi-
cas que la respalda  y que ha asumido 
en las últimas tres gestiones pues han 
sido las correctas para sanear las arcas 
municipales.
 Finalmente, señaló “Una 
vez más les digo: ¡No les voy a fallar!, 
retribuiré nuevamente su confianza, 
mantendremos un gobierno 24/7, que 
tiene ojos y oídos para la gente, que 
seguirá caminando las calles y tocando 
puertas para escucharlos y atender sus 
necesidades y, sobre todo, mantendrá 
su sentido humanista para que todos 
los sectores, especialmente, los más vul-
nerables, cuenten con un lugar digno y 
seguro para vivir. Seguiremos haciendo 
de esta tierra, un espacio de resultados y 
compromiso”, aseveró.

Romina Contreras comprometida a que Huixquilucan siga siendo un  
referente a nivel nacional y uno de los gobiernos mejores calificados del país

Ramon Vázquez R.
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